



**So finden Sie Ihren Weg zum Kloster Marienthal Sornzig in die Klosterstraße 16
Infos für Gäste, die über die A 14 aus Richtung Leipzig oder Dresden anreisen:**

Die Oschatzer Allgemeinen Zeitung informiert heute, dass es ab 4. Juli kurz hinter der Autobahnausfahrt Leisnig (33) einen Weiterbau der Straßenerneuerung „im Abschnitt von Kleinpelsen, Abfahrt Börtewitz und Neusornzig“ geben wird. „Voraussichtlicher Abschluss der Arbeiten...im Dezember“. Aus den so verursachten Umleitungen ergibt sich für Sie ein kleiner Umweg über Landstraßen und durch einige Ortschaften:

Folgen Sie bitte der ausgeschilderten Umleitung nach Ablaß. In Ablaß wählen Sie die Straße nach Kemmlitz und von dort aus die nach Neusornzig. Hier gelangen Sie auf die bereits fertig gestellte Ausbaustrecke der Verbindungsstraße zwischen der Autobahn und Mügeln, die *Neusornziger Straße*. Fahren Sie auf dieser nach rechts bis zu den Straßenschildern Sornzig und Kloster St. Marienthal. Nach diesem Abzweig fahren Sie 1,5 km bis zum Ortschild Sornzig und dahinter weitere 200 Meter bergab, dann die nächste Kreuzung geradeaus überqueren. Nun sind Sie angekommen: Das Kloster liegt rechts hinter der Klostermauer mit dem alten schmiedeeisernen Tor am Eingang.
Herzlich willkommen und eine gute Zeit in Sornzig wünscht Ihnen *Bettina Schubert*